



Als die Kraft zu Ende ging
war's kein Sterben,
war's Erlösung

Wir geben die traurige Nachricht, dass
Herr

Friedrich Hauner

am Mittwoch, dem 30. November 2022, nach kurzer
Krankheit, gestärkt mit den heiligen Sakramenten, im
82. Lebensjahr von Gott zu sich in die ewige Heimat
gerufen wurde.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am

Freitag, dem 09. Dezember 2022, um 14 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle Sonnberg
und dem Trauergottesdienst in der Pfarrkirche auf dem
Ortsfriedhof zum Familiengrab.

In liebevoller Erinnerung

Eveline und Franz

Eveline

Friedrich

Karin, Gottfried, Niklas und Julia

Im Namen aller, die um ihn trauern

Städtische Bestattung Hollabrunn
Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at